



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 169
11 de mayo de 2021

La importancia de resguardar la biodiversidad marina

Danilo García, docente de la Facultad de Jurisprudencia fue parte del Foro Internacional de Biodiversidad organizada por el Consorcio de Gobiernos Autónomos Provinciales del Ecuador, CONGOPE. El evento contó con la presencia de expertos internacionales de varios países de Latinoamérica y Europa, en el que se trató propuestas para realizar acciones y proteger la biodiversidad que posee la región. El docente universitario expuso el tema: “Las oportunidades que genera la conservación de la biodiversidad marina”.

El catedrático explicó que la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar, proporciona una serie de factores de gobernanza y gobernabilidad sobre el mar. Explicó que el Ecuador posee un territorio marítimo que crea oportunidades.

García, explicó que la Constitución del Ecuador establece en varios artículos como deber primordial ecuatoriano, la protección del patrimonio cultural, además, reconoce el derecho a que la población se desarrolle en un ambiente sano, ecológico y equilibrado, ya que pone como principio básico el Sumak Kawsay o el Buen Vivir como un respeto a la naturaleza, y la reconoce como sujeto de derechos.

Por otro lado, mencionó que las Islas Galápagos deben ser regidas de manera especial con un estricto apego a los principios de conservación de su biodiversidad, ya que está rodeada por diversas corrientes como la de Humboldt convirtiéndola en un lugar estratégico de vida submarina, manglar y pesca.

Link del enlace:

<https://www.facebook.com/congope/videos/451398835922861/?vh=e&extid=0&d=n>

Iris Franco

